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Уже почти 59 лет прошло с тех
пор, но еще помнит земля запах
гари, гром выстрелов и крики

людей, еще не впитала она в себя все
слезы, выплаканные над могилами.
Земля-то помнит, а вот мы уже начи-
наем забывать...

Как мало осталось тех, кто без стра-
ха шел по выжженной огнем земле на-
встречу врагу, навстречу смерти, зная,
что если он умрет, то умрет за Родину.
Столько книг написано об этом, столь-
ко фильмов снято, а мы все равно за-
бываем, какую услугу нам оказали на-
ши отцы и деды. Каким же станет на-
ше будущее поколение, если прошлое
для нас уже  ничего не значит? Многие
даже затрудняются назвать хотя бы го-
ды Великой Отечественной войны, не
говоря уже о том, чтобы чтить память
погибших и воздавать дань уважения
ветеранам.

С каждым годом их становится все
меньше, и все тише звучит эхо про-
шлого, хотя когда-то оно громыхало
громовыми раскатами, озаряя вспо-
лохами майское небо.  Сердце сжи-
мается, когда видишь героев нашей
Родины, собирающих пустые бутыл-
ки на улицах, ведь одними орденами
не прокормишься... Разве такой уча-
сти заслуживают они? Хотя... Что го-
ворить о государстве, когда даже в
общественном транспорте им места
никто не уступит.

Может, мы еще в силах что-то испра-
вить? Может, стоит спросить, что там
на самом деле было, пока не совсем
поздно? Или же оставить все как есть,
чтобы наши дети так ни о чем и не уз-
нали, а только мимолетом пробежали
глазами пару параграфов в учебнике
истории? Мало кто задумывается об
этом, но необходимо с раннего детства
прививать своим отпрыскам любовь к
Отчизне, чтобы они знали ее историю
и гордились тем, что в стране, где они
рождены, жили такие великие люди.
Все зависит только от нас.

Воздадим же дань уважения, пре-
клоним колено перед теми, кто все же
вернулся из боя, кто еще с нами, кто
еще помнит и видел своими глазами,
как это все было, и кто плачет при ви-
де праздничного салюта в честь Дня
Победы...
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Галина МОСКВИТИНА,
ведущий специалист управы
района Зябликово:
- Надо, чтобы из городского бюджета
выделялось больше денег на озелене-
ние, остальное мы сами все сделаем.
У нас есть контакты с фирмами, выра-
щивающими саженцы. Особенно хо-
чется видеть во дворах хвойные дере-
вья. Был еще года три назад и договор
на обслуживание с Мосзеленхозом.
Но последние два года средств на озе-
ленение в бюджете практически не за-
ложено. Поэтому только спиливаем
сухостой да кронирование тополей де-
лаем около детсадов и поликлиник.

Бронюс АЙСМОНТАС,
старший по дому (ВАО):
- Все озеленение вокруг дома, все цве-
ты, кусты, деревья мы посадили сами,
на собственные средства. Власти же не
только не помогали, но и отключили
воду в подсобном помещении, реши-
ли, что слишком много мы тратим во-
ды на полив. А как раз была засуха, и
мы так мучались, тянули шланги из со-

седнего подъезда. Теперь нам устано-
вили на кран счетчик воды. Из каких
денег будем платить, пока не знаем.

Анна РОГОВА,
жительница дома 5, корпус 1
по Хорошевскому шоссе:
- Поражают местные коммунальные
службы своим варварским отношени-
ем к деревьям и кустам в палисадни-
ках. Всю зиму сваливают снег с троту-
аров на растения. В результате огром-
ные спекшиеся черные сугробы (по-
скольку рядом шоссе проходит) ло-
мают посадки, «питают» их тяжелыми
металлами из выхлопных газов. А по-
садили эти кусты, между прочим, не
коммунальщики, а сами жители.

Леонид СМИРНОВ,
пенсионер:
- Помню, стали у нас благоустраивать
двор, привезли саженцы и поставили их
около дома. Так вот люди додумались
эти кустики домой забирать - на дачу.
Ну нет бы с дачи что привезти во двор!
Или, скажем, землю доставят, свалят,

но пока сажать что начнут - половину
земли жители растащат по домам для
своих растений. Разве можно с таким
отношением жителей дворы озеленить?

Светлана ЩЕРБАКОВА,
секретарь ТСЖ «Кварт-1»:
- У нас проблем с озеленением ника-
ких, двор замечательный: елочки, со-
сны, березки, кусты - живая изго-
родь, летом будут роскошные клум-
бы, пестреющие разной цветовой
гаммой, дорожки гравием покрыты.
А занимается нашим двором эксплу-
атирующая организация ООО «Кварт-
сервис» на небольшие средства, ко-
торые включены в квартплату.

Александра АГУРОВА,
генеральный директор 
ООО «Аллаида»:
- Главное - чтобы жители не портили зе-
лень. Еще хотелось бы поменьше бюро-
кратии. Например, на сухостой оформ-
ляют порубочные паспорта, а если де-
рево наклонилось на 30 градусов и за-
валивается при первом сильном ветре -

попробуй его спили. И чтобы посадить
какое дерево или куст, тоже надо
оформлять документы.

Игорь ВОСКРЕСЕНСКИЙ,
художник:
- Необходимо увеличивать в столице
количество открытых пространств -
фонтанов, цветников, клумб, скверов,
площадей и т.д. Нам не хватает верти-
кального озеленения в Москве, крыш-
ного озеленения, цветников и клумб.

Николай ФИЛАТОВ,
главный государственный 
санитарный врач Москвы:
- Жители Москвы, как и любого мегапо-
лиса, своим здоровьем платят за насту-
пление цивилизации: в городе отмечен
рост сердечно-сосудистых недугов. В
загрязнении атмосферы во многом по-
винен автотранспорт, на чью долю при-
ходится 70-90 процентов вредных вы-
бросов. Этому давлению могли бы про-
тивостоять «зеленые легкие» города.
Но, к сожалению, рекреационных зон
явно не хватает.

ЗЕЛЕНЬ В ГОРОДЕ: 
КАК МЫ К НЕЙ ОТНОСИМСЯ?

БЛИЦОПРОС

ПРИШЛА «ВЕСНА РОССИИ».
4-й Московский международный
фестиваль камерной музыки
«Весна в России» открылся в по-
недельник, 19 апреля, в Государ-
ственном музее изобразительных
искусств имени А.С.Пушкина.
Проходить он будет по 28 апреля.
В фестивале принимают участие
ведущие музыканты как из Моск-
вы, так и из российских регионов,
а также из Чехии, Австрии, Вен-
грии, Германии, Японии.

ЧЕМ ГОРДЯТСЯ ОБОРОНЩИКИ?
Юбилейный, 5-й Международный
форум «Высокие технологии XXI ве-
ка» открылся в понедельник, 19 ап-
реля, в выставочном комплексе
«Экспоцентр» на Красной Пресне.
Проходить он будет по 23 апреля.
Первоначально этот форум, органи-
зованный правительством Москвы
в 2000 году, был чисто московским
мероприятием и назывался «Высо-
кие технологии оборонного компле-
кса». Последние два года, сменив
название, он проводится как меж-
дународное мероприятие.

ГОТОВИМСЯ К ОТКЛЮЧЕНИЯМ.
Летние отключения горячей воды
в городе начнутся со второй дека-
ды мая. Об этом сообщили в сре-
ду, 14 апреля, в комплексе город-
ского хозяйства. Соответствую-
щий график гидравлических тем-
пературных испытаний теплосетей
уже утвержден в мэрии города.
При этом ряду микрорайонов по-
везет. В частности, в нынешнем
году горячую воду на профилакти-
ку не будут отключать в более чем
400 домах, расположенных в неко-
торых кварталах Южного Бутова,
Люблино и Пинягино.
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ТАКЖЕ В НОМЕРЕ:

ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ГАЗЕТА
КОМПЛЕКСА ГОРОДСКОГО ХОЗЯЙСТВА 
ПРАВИТЕЛЬСТВА МОСКВЫ

КУДА СПРЯЧЕМ
АВТОМОБИЛЬ 5
ЭНЕРГОЭФФЕКТИВНЫЙ
ДОМ. ЧТО ЭТО? 8-9
ВЕСЕННИЙ ГОРОД:
ПРАЗДНИК 
ОБНОВЛЕНИЯ 10-11
В ПРОЖЕКТОРАХ 
ПОБЕДЫ 14
ГОНЯТ ОЛЕНЯ 
НЕ ВОЛКИ 16
ГРАФ ВЗЯТОК 
НЕ БЕРЕТ 17

ТЕЛЕПРОГРАММА

«МС» - Интерфакс 

САЙТ «МС»: WWW.MOSWED.RU. ЖДЕМ ВАШИХ СООБЩЕНИЙ! НАШ ТИРАЖ - 500 047 ЭКЗЕМПЛЯРОВ

НЕ НАДЕЙТЕСЬ 
НА БУДУЩЕЕ, 
ЗАБЫВАЯ ПРОШЛОЕ

Погода будто специально подгадала: хмурые небеса, нака-
нуне осыпавшие Москву мелким дождичком, к утру субботы
очистились, и засияло солнце. В Западном округе, на берегах
Сетуни, которая здесь разграничивает два района - Солнцев-
ский и Новопеределкинский, кипела работа. У отрытых ямок
ждали своей очереди саженцы ивы и липы, ясеня и клена. В
день субботника первые 120 деревьев дали жизнь новому
парку «Приречный». А всего до 2007 года в долине Сетуни от
Боровского шоссе до Новопеределкинской улицы, в соответ-
ствии с постановлением правительства Москвы и в рамках
программы реабилитации малых рек, предстоит высадить
более тысячи деревьев, а также кустарник - сирень и акацию.

В парке площадью 16 гектаров сохранится естественная реч-
ная долина Сетуни. Здесь разобьют газоны, обустроят детские и

спортивные площадки, разместят велодром. В результате жите-
ли запада столицы получат прекрасно благоустроенную много-
функциональную зону отдыха. Но это еще будет. А пока что жи-
тели Солнцева и Новопеределкина, взрослые и школьники, при-
капывая саженцы и убирая мусор, посматривали на дорогу.
Ждали мэра, который обещал принять участие в закладке парка.

Настроение царило под стать погоде - бодрое. Солнцев-
ские ребята - ученики 5 Б класса средней школы № 1542 -
споро взялись за сбор мусора вдоль русла реки. И работен-
ки у них хватало: большие пластиковые мешки они быстро
набивали под завязку. Попадались не только бутылки и бан-
ки, но и увесистые мотки ржавого провода.
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НОВОСТИ

Николай ПАВЛОВ:

О КАЖДОМ ФАСАДЕ 

И БЕСПЛАТНОЙ РАССАДЕ 2, 8

Сергей БАЙДАКОВ:

НЕ ОТЧЕТА 

РАДИ 6

Фазиль ИСКАНДЕР:

АППАРАТ СОВЕСТИ ТОНЬШЕ

АППАРАТА УМА 19

СОЛНЦЕ. СОЛНЦЕВО. СУББОТНИК
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